

Der Ortsvorsteher

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/0836/2012**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 25.04.2012

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Thomas Euler, Ortsvorsteher

| Beratungsfolge | Termin | Zuständigkeit |
|----------------------|------------|---------------|
| Ortsbeirat Allendorf | 03.05.2012 | Entscheidung |

Betreff:

**Wiedereinführung der Geschwindigkeitsbeschränkung in der Friedhofstraße
- Antrag des Ortsvorstehers vom 25.04.2012 -**

Antrag:

Der Magistrat und die Straßenverkehrsbehörde werden gebeten, die im Zuge der Neuaufrichtung des Ortseingangsschildes in der Kleebachstraße entfernten Verkehrszeichen zur Beschränkung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h wieder aufzustellen, damit die unfallträchtige Kurve in der Friedhofstraße vor dem Haus Friedhofstraße 4 wieder entschärft wird.

Begründung:

Als kürzlich das Ortseingangsschild in der Kleebachstraße ersetzt wurde, ist ohne Beteiligung des Ortsbeirates das Verkehrszeichen „Höchstgeschwindigkeit 30 km/h“ dort entfernt worden. Die Geschwindigkeitsbeschränkung im Bereich Kirche/Backhaus und in der scharfen Kurve vor dem Haus Friedhofstraße 4 ist aber dringend erforderlich, weil es sich hier um einen Unfallschwerpunkt handelt und die Straße zwischen Kirche und Friedhof sowie Kirche und Backhaus häufig überquert wird

gez.

Thomas Euler
Ortsvorsteher